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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTON$ IA pon

Ementa: Requer informações sobre
Ecopontodo Jardim são Marcos

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma. Senhora Prefeita Municipal,
o seguinte pedido de informações:

1. A prefeitura pretende mudar o piso do Ecoponto, hoje de pedriscos, por outro material,
como concreto, para evitar a subida de poeira ocasionada pelo tráfego dos caminhões
no local?

 

2. Se sim, para quando está previsto? Se não estiver na programação, favor fazer um

estudo para realizar a melhoria e acrescentarno cronogramade obras.

3. Está prevista a iluminaçãogeral na praça onde o Ecoponto está localizado?

4. Se sim, para quando está previsto? Se não estiver na programação, favor fazer um

estudo para realizar a melhoria e acrescentarno cronogramade obras.

   
Justificativa

Este vereador foi procurado por munícipes moradores da região que reclama da constante poeira
levantada pelo tráfego de caminhão no local, que, além de ocasionarsujeira, interfere diretamentena

saúde das pessoas, agravando problemas como asma e rinite. Além disso, por uma questão de

segurança, pedem a iluminação do local, que passou a ter maior fluxo de pessoas e não tem qualquer

iluminação.
  

Valinhos, 29 de junho de 2021.   
Vereador 
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